
 

Secretaría del Distrito 

 

Extracto de acuerdos adoptados por la JUNTA MUNICIPAL DE DISTRITO DE TETUÁN en la sesión ordinaria celebrada el día 
18 de DICIEMBRE de 2018. 

 
Sesión ordinaria celebrada en primera convocatoria el día 18 de Diciembre de 2018.  
 
Presidencia de Doña Montserrat Galcerán Huguet.- Asistieron: la/os Concejales Doña Beatriz Mª Elorriaga 

Pisarik y Doña Mª del Mar Espinar Mesa-Moles; la/os Vocales Vecinas/os: Don Rafael Álvarez Castillo, Don Héctor 
de Ayala Quintana, Don Iván Cases Vacas, Doña Sofía Karina Choy Castillo, Don Antonio José Crespo Moreno, Doña 
Paula Estaca Abellán, Doña Natividad Gil Matesanz, Don Manuel Gómez Hernández, Doña Ángela Granero Martín, 
Don Jesús Guerra Gamero, Don Miguel Martínez Truchaud, Don Alberto Mateo Otero, Doña Rocío Medel Bermejo, 
Don Eugenio Jesús Parejo Cendón, Doña Belén Pedraza Díaz, Doña María Irene Prior San Julián, Don Jorge 
Pumariega Cortina, Doña Inmaculada Sánchez Ramos y Don Christian Zampini Martín. Asistieron también la 
Secretaria del Distrito, Doña Olga Caballero Mateos y el Coordinador, Don Carlos Serrano Martín de Vidales. No 
asistieron el Concejal Vicepresidente, Don Mauricio Valiente Ots y los/as Vocales Vecinos/as Don Jorge Arnaiz 
Kompanietz, Doña Rosario Beamonte García, Doña Elena Cabezón Ferrer, Doña Mª del Mar Gil Parras y Doña Isabel 
Valverde Virseda. 
 

Se abre la sesión a las dieciocho horas y siete minutos. 
 
 

ORDEN DEL DÍA 

    
I. PARTE RESOLUTIVA 

 
Proposiciones de los Grupos Políticos 

 
1. Aprobada por unanimidad de los presentes la Proposición 2018/1171217, con transaccional 

incorporada por el Grupo Municipal Ahora Madrid, presentada por el Grupo Municipal Popular y dejada sobre la mesa 
en la sesión ordinaria celebrada por esta Junta Municipal de Distrito el día 20 de noviembre de 2018, sobre actuación 
integral en el espacio de la calle Montevideo entre las calles de la Reina Mercedes y General Perón. 

 
2. Aprobada por unanimidad de los presentes, la Proposición nº 2018/1280073, presentada por el 

Grupo Municipal Socialista, relativa al Bicentenario del Museo del Prado. 
 
3. Aprobada por unanimidad de los presentes la Proposición nº 2018/1280736, con transaccional 

incorporada por el Grupo Municipal Socialista, presentada por el Grupo Municipal Popular, sobre voluntariado en el 
Distrito de Tetuán. 

 
(Siendo las dieciocho horas y cuarenta y seis minutos, durante el debate de la proposición indicada, el Portavoz 

Adjunto del Grupo Municipal Ciudadanos-Partido de la Ciudadanía, D. Eugenio Parejo Cendón, se ausenta del salón de 
Plenos). 

 
4. Aprobada por unanimidad de los presentes la Proposición nº 2018/1285974, presentada por el 

Grupo Municipal Popular, relativa al mantenimiento y reparación de la calzada, en concreto los desperfectos 
encontrados en la calle Juan de Olías número 39. 

 
Iniciativas elevadas por la Comisión Permanente del Foro Local de Tetuán 

 
5. A propuesta de la Mesa de Educación, se retiró la propuesta referida al proceso de escolarización. 
 
 

II. PARTE DE INFORMACIÓN, IMPULSO Y CONTROL 

 
Información de la Concejala-Presidenta y del Coordinador del Distrito 
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6. Se dio cuenta de las Contrataciones (según cuadro incluido en el expediente), acordadas por la 
Concejala Presidenta y por el Coordinador del Distrito, desde la última Sesión Ordinaria de la Junta Municipal del 
Distrito. 

 
7. Se dio cuenta de los Decretos adoptados por la Concejala-Presidenta y de las Resoluciones 

adoptadas por el Coordinador del Distrito, (según relación obrante al expediente), en materia de sus competencias, 
desde la última Sesión Ordinaria de la Junta Municipal del Distrito. 

 
 

Preguntas 
 

8. Contestada la pregunta nº 2018/1280078, presentada por el Grupo Municipal Socialista, relativa a 
las calles de la Orden, Dulcinea y Don Quijote, del Distrito de Tetuán. 

 
9. Contestada la pregunta nº 2018/1280080, presentada por el Grupo Municipal Socialista, relativa a la 

calle Orense del Distrito de Tetuán. 
 

(Siendo las diecinueve horas y cuatro minutos y tras dar contestación a la pregunta que antecede, la Concejala-
Presidenta comunica un receso en la sesión, debido a la indisposición del Portavoz Adjunto del Grupo Municipal Ciudadanos-
Partido de la Ciudadanía.  

 
La sesión se reanuda a las diecinueve horas y diecinueve minutos.) 
 
10. Contestada la pregunta nº 2018/1280082, presentada por el Grupo Municipal Socialista, relativa al 

Día de la Paz Escolar y la No Violencia. 
 
11. Contestada la pregunta nº 2018/1280088, presentada por el Grupo Municipal Socialista, relativa a la 

implantación de “La Noche Más Joven” en el Distrito de Tetuán. 
 
12. Contestada la pregunta nº 2018/1280091, presentada por el Grupo Municipal Socialista, relativa a la 

calle Ulpiana Benito, del Distrito de Tetuán. 
 
13. Contestada la pregunta nº 2018/1280257, presentada por el Grupo Municipal Ciudadanos – Partido 

de la Ciudadanía, sobre las medidas que está tomando esta Junta y el equipo de Ahora Madrid para revitalizar y evitar 
el declive de la calle Bravo Murillo. 

 
14. Contestada la pregunta nº 2018/1280266, presentada por el Grupo Municipal Ciudadanos – Partido 

de la Ciudadanía, sobre las medidas que está tomando la Concejala Presidenta para aliviar la castigada economía 
familiar de los vecinos de Tetuán. 

 
15. Contestada la pregunta nº 2018/1280271, presentada por el Grupo Municipal Ciudadanos – Partido 

de la Ciudadanía, sobre la valoración que hace la Concejala Presidenta del aumento de la contaminación en puntos de 
nuestro distrito como Plaza Castilla, tras la puesta en marcha de Madrid Central. 

 
16. Retirada por el Grupo proponente la pregunta nº 2018/1280274, presentada por el Grupo Municipal 

Ciudadanos – Partido de la Ciudadanía, sobre la valoración que hace la Concejala Presidenta del servicio de recogida 
de basuras en el Distrito. 

 
17. Retirada por el Grupo proponente la pregunta nº 2018/1280302, presentada por el Grupo Municipal 

Ciudadanos – Partido de la Ciudadanía, sobre la valoración que hace la Concejala Presidenta de la operación asfalto y 
del estado actual de las aceras y calles de nuestro Distrito. 

 
18. Contestada la pregunta nº 2018/1280394, presentada por el Grupo Municipal Ciudadanos – Partido 

de la Ciudadanía, sobre las medidas que ha adoptado esta Junta en relación con la iniciativa presentada hace más de 
un año y aprobada por unanimidad en este pleno, para fomentar la integración en el deporte de los alumnos de 
Tetuán. 
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19. Contestada la pregunta nº 2018/1280683, presentada por el Grupo Municipal Popular, sobre el acto 

homenaje del Día de la Constitución. 
 
20. Contestada la pregunta nº 2018/1280712, presentada por el Grupo Municipal Popular, sobre el 

aumento de reclamaciones relativas a los centros de mayores. 
 
21. Contestada la pregunta nº 2018/1280775, presentada por el Grupo Municipal Popular, sobre el 

estado de ejecución de la instalación de las estaciones de BiciMad en el Distrito de Tetuán. 
 
22. Contestada la pregunta nº 2018/1284655, presentada por el Grupo Municipal Popular, relativa a la 

entrada en vigor de la Zona de Bajas Emisiones, denominado Madrid Central. 
 
 
Se levanta la sesión a las veinte horas y dieciocho minutos. 
 
 
 
La Secretaria del Distrito de Tetuán, Olga Caballero Mateos. 
 
 
 


	ORDEN DEL DÍA
	I. PARTE RESOLUTIVA
	II. PARTE DE INFORMACIÓN, IMPULSO Y CONTROL
	Preguntas


